



# EL CORREO DE ZAMORA



Año XLVII.-Núm 19.412 | Ramos Carrión, 74 || DIARIO CATOLICO || Lunes 19 de abril de 1943 | 25 céntimos

## Franco espera inaugurar a fin de año el ferrocarril hasta Puebla de Sanabria

### Palabras del Caudillo al pueblo de Zamora

El Generalísimo, desde el tren, rodeado de la multitud, que se afanaba por estrechar su mano, pronunció las siguientes palabras:

"Camaradas: Esta muestra del genio español es la afirmación más evidente del poder de nuestro Movimiento, del trabajo de nuestros obreros y de nuestros técnicos. Con unidad y solidaridad surgen estas obras que véis: abajo, la de la ingeniería hidráulica; aquí, la de nuestros ingenieros de Caminos abriendo rutas como jamás se realizaron y trazando puentes que otros no pudieron lograr.

Obras éstas que admiramos como claro exponente de nuestro Movimiento, que sabe dotar de alas el espíritu para conseguir estas grandes realidades.

Así únicamente forjaremos la Patria Una, Grande y Libre, basada en la solidaridad y el amor. En esto radica la verdadera grandeza de España (Una voz: "Y que no nos falte el Caudillo"). La multitud prorrumpió con gran entusiasmo en aclamaciones a Franco.)

No soy amigo de primeras piedras; por eso vengo en esta ocasión y espero a fin de año volver, Dios mediante, para inaugurar la ruta hasta Puebla de Sanabria y dejar así el ferrocarril definitivamente terminado.

Españoles y camaradas: ¡Arriba España!"

### Palabras del Caudillo

"Sólo dos palabras, queridos zamoranos, para hacerlos presente el eco que en mi corazón tiene vuestro entusiasmo y vuestra fe. Este es el eco de nuestro Movimiento. España se encuentra a sí misma por la unidad de los hijos, de las tierras y de los pueblos, en único camino: en el camino de la Patria, en el camino de la verdad y en el camino de la Justicia.

Esta solidaridad vuestra y este entusiasmo quiero que permanezcan perennes, que sean como aquellas antorchas que los pueblos antiguos como el griego se transmitían de corredor en corredor o de jinete en jinete, y que nunca se apagaban. Es la antorcha de las generaciones, que nos la entregaron a nosotros apagada y mortecina y que no la hemos cogido para dejarla que se apague, sino para llevarla como trofeo de nuestra fe, de nuestro entusiasmo, de nuestra justicia y de nuestra verdad. La verdad está en nuestra doctrina, está en estos tres gritos de Dios, Patria y Justicia. Dios, como suprema verdad, como destino eterno e histórico de la Humanidad; Patria, como vínculo que nos une en solidaridad íntima, como lazo que nos aprieta en abrazo de hermano; y Justicia, porque no cabrían ese Dios y esa Patria sin un sentimiento fraternal y efusivo entre todos los hombres.

Dios, Patria, Justicia, que quieren decir Pan y Libertad. ¡Arriba España!"

### El Generalísimo contesta al alcalde de la ciudad

Señor Alcalde, señores concejales: Acepto complacido el título

de Alcalde honorario de esta capital que, como muy bien ha dicho el señor Alcalde, basado en este recibimiento emotivo registrado en todas las colles de la ciudad, con vuestra fe y vuestro entusiasmo, no importan las dificultades que puedan surgir en la vida de la Patria.

Como muy bien ha recordado el Alcalde en esta Patria de hidalgos y mesnaderos que ibon a América a llevar la misma fe que pregonan todas los gargantas del pueblo zamorano.

Continuad por este camino y llenaréis a España de esa fe y de ese optimismo magnífico de aquellos otros Caudillos e hidalgos, que recorrieron caminos heroicos e hicieron entonces la magnífica España de los Reyes Católicos, la España única y grande que todos deseamos. Arriba España.

### Defensa de Europa



Posición de cañón de largo alcance, en la costa del Canal, que se halla toda fortificada por los alemanes

### El duque de Alba llega a Madrid

MADRID.—En el avión de Lisboa llegó al aeródromo de Barajas, el embajador de España en Londres, señor duque de Alba.—Logos.

Asegurar en nuestro suelo las fuentes nutritivas de España es asegurar la perpetuidad de la Raza Hispana

### Franco se propone garantizar la posición de gran potencia de España

Un artículo del general Von Xilander en "Berliner Boersen Zeitung"

BERLIN.—El diario "Berliner Boersen Zeitung" publica un artículo del general von Xilander sobre la reorganización del Ejército español. Afirma primeramente que desde principios del siglo XVI los españoles pasaron a ser los primeros soldados del mundo. Traza luego una breve historia del Ejército español, muy debilitado, después de un glorioso pasado, por las discordias interiores del siglo XIX. "Únicamente en África del Norte—dice el articulista—en combates casi permanentes, se constituyeron los nuevos cuadros de jefes, que luchaban estrechamente unidos entre sí y con la tropa.

Von Xilander recuerda después la forma en que se constituyó el Ejército actual durante la guerra civil, y describe con detalles la organización presente de las tropas españolas y las disposiciones de la nueva ley militar. Afirma que a pesar del gran agotamiento del país a causa de la guerra civil, han sido realizados en estos últimos años excepcionales esfuerzos de organización. La capacidad y rendimiento del soldado español en duro combate contra un adversario perfectamente equipado y rudo luchador, ha sido demostrada por la División Azul en el teatro soviético de la guerra.

El artículo concluye diciendo que el Ejército español camina hacia otras modificaciones después de la movilización parcial, provisionalmente terminada; pero adopta todas las disposiciones para realizar, a pesar de las lagunas todavía existentes en su dotación, su tarea inmediata, esto es, la protección del suelo español contra toda intención agresiva. Sin embargo, el objetivo supremo que Franco se propone con la reorganización de sus fuerzas armadas es garantizar la posición de gran potencia de España.—Efe.

### Avila Gamacho sale para la frontera norteamericana

MEJICO.—El presidente Avila Gamacho, en uso del permiso conferido por las Cámaras para ausentarse de territorio nacional durante tres días, ha emprendido viaje hacia la frontera norteamericana, donde se cree que celebrará una importante conferencia.—Efe.



La estación de Puebla de Sanabria, una de las mejores del ferrocarril Zamora - La Coruña, con una arquitectura de singular belleza rústica, común a las restantes estaciones del trayecto.